

REUNION DU 13 NOVEMBRE

Présents 27

Invités 1

Nous nous sommes retrouvés ce jour chez Steph.

Arnaud a fait un appel à candidature pour le prochain bureau.

Déborah a émis l'idée d'organiser une « foire » cap'43 qui pourrait se tenir sur le parking d'atra confort. L'idée est de créer un événement (en juin ?) conviviale, ouvert à tous pour présenter nos activités. Jeux pour enfants, brasero... Tout est à réfléchir mais l'idée séduit un bon nombre d'adhérents.

Nelson Gonçalves est venu se présenter. Suite à un échange avec Manu, Arnaud, Clément, Mathieu, il a été contacté pour faire partie de notre antenne à Monistrol. Nelson est accompagnateur de chef d'entreprise exigeant. Il forme les patrons, les équipes à performer. Il nous a laisser sur cette question : « pourquoi vous ne gagnez pas plus ? ». Si vous ne le savez pas, n'hésitez pas à nous contacter.

Jérôme Loubarèche nous a présenté l'activité de Pro Pub

C'est en 2001 qu'il débute en tant qu'employé infographiste. Il crée l'entreprise Pro Pub en 2012 à Chaspuzac. Après avoir eu des ouvriers, il fait le choix au bout de 12 années de travailler à nouveau seul, tout en embauchant ponctuellement des salariés pour des projets importants.

Jérôme est polyvalent, de la création de logo à la fabrication et installation d'enseignes.

Ses activités :

- Création de logo
- Fabrication et installation d'enseignes
- Impressions, panneaux, signalétique
- Marquage de véhicules
- Cartes de visite, flyers, dépliants
- Sérigraphie et broderie sur textile
- Gobelets et objets de com

Il travaille aussi bien avec des indépendants qu'avec des établissements franchisés, son expérience depuis près de 25 ans dans le domaine lui permet de s'adapter à tous les projets. Jérôme nous a présenté un grand nombre de ces réalisations en photos et nous a présenté son site internet.

Son entreprise va fêter ses 13 ans ce 20 Novembre 2025

Suite à cette intervention, nous avons partagé des bouchées (Flunch) autour d'un verre Le blanc était un Vin de France - Les Galets - Domaine de la Mordorée. Le rouge était un Costières de Nîmes du domaine La Bergerade.

